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Le pape François dans sa lettre encyclique Dilexit Nos exprime son espérance puisée dans le coeur
du Christ.

Ce n’est qu’à partir du cœur que nos communautés parviendront à unir leurs intelligences et leurs
volontés, et à les pacifier pour que l’Esprit nous guide en tant que réseau de frères ; car la
pacification est aussi une tâche du cœur. Le Cœur du Christ est extase, il est sortie, il est don, il est
rencontre. En Lui, nous devenons capables de relations saines et heureuses les uns avec les autres
et de construire le Royaume de l’amour et de la justice dans ce monde. Notre cœur uni à celui du
Christ est capable de ce miracle social.

Est ce que je sens que le coeur du christ donne des envies et des capacités à mon propre coeur ?
Comment j’imagine le Royaume de justice et d’amour en ce monde ? A quel miracle social ai-je envie
de participer ?


